

☆☆☆☆「どうしたらよくなるか考え行動する」☆☆☆☆

第6号

上小だより

上野原市立上野原小学校

発行日 令和2年7月8日

発行者 校長 大場 卓

TEL 0554-62-3104



市教委の方たちも見守ってくださっています…

東京都が感染拡大要警戒の段階となり、今後は心配されますが、上野原小学校の子どもたちは、感染防止のための新しい生活様式を意識してがんばっています。前号でもお知らせしましたが、たくさんの地域のみなさんが子どもたちの登下校を見守ってくださっています。とても有り難く、心から感謝しています。

過日は、市教委のみなさんも、子どもたちのがんばっている様子を見に来てくださいました。上野原小学校はランチルームでの給食が基本となっていましたが、本年度はリスク回避のために、できる限りの対策を講じています。子どもたちも、様々な学習や行事が予定どおりできるように6年生を中心に一生懸命がんばっています。

ランチルームでの3密回避のため、1、2年生は教室で給食をとるようにし、3～6年生はできる限りテーブルの間隔をあけると共に、向かい合って食べることがないように座席も工夫しました。その上で消音での給食が子どもたちの安全確保につながっています。教育委員会のみなさんも、子どもたちががんばっている様子をほめてくださり、子どもたちの安全・安心確保のために様々な面でご支援くださっています。子どもたちや学校がたくさんの方たちに支えられていることに感謝しつつ、職員一同がんばっていきたいと思っています。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



▲ランチルームでの給食の様子…

森林組合のみなさんにも力を貸していただいています・・・

毎年、校庭のまわりの斜面などを森林組合のみなさんに整備していただいています。今年は6/29に作業をしていただきました。グラウンド脇の土手などもきれいに整備していただきすっきりしました。ありがとうございました。



子どもたちの安心・安全のために・・・

今学校では、コロナウイルス感染拡大防止のためにあらゆることに知恵を絞っています。今年度は、春に予定されていた運動会が延期となりましたが、学校行事はそれぞれ実施する意味を持っています。子どもたちの成長につなげることができるように、できる限りのことをしたいと考えています。先日、子どもたちの安心・安全を確保しながら運動会を実施するためには、どのような取組が必要か職員で意見交換し、実際にグラウンドに出て様々なシミュレーションも行いました。例年どおりの実施は困難だとしても、なんとか知恵を絞っていきたいと考えています。保護者や地域のみなさんにも、いろいろとご協力をいただかなければならないこともあると思いますが、子どもたちのために是非力を貸してください。よろしくお願いいたします。



▲リスク回避のために様々なシミュレーションを繰り返しています・・・

引き続き、学校を安全・安心な場所にするために力を貸してください！

まだまだ注意が必要な状況が続いています。ご家庭でも検温や健康観察を確実に行ってください。どうかよろしくお願いいたします。